

ABAD BUSTAMANTE, Fernando

Sacerdote (1927-2002)

Nacimiento: Astudillo (Falencia), 25 de marzo de 1927.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1943.

Ordenación sacerdotal: Madrid-Carabanchel Alto, 27 de junio de 1954.

Defunción: Caracas (Venezuela), 30 de junio de 2002, a los 75 años.

Fernando nació en Astudillo. Los padres de Fernando fueron Ezequiel y Saturnina, que tuvieron otro hijo sacerdote, además de Fernando. Después de hacer sus estudios primarios en el colegio salesiano, entró allí mismo como aspirante durante un año. El resto de los años de aspirantado los completó en Carabanchel Alto.

Comenzó el noviciado en Mohernando en 1942 y al final hizo su profesión religiosa el 16 de agosto de 1943. Estudió también filosofía en Mohernando y de allí fue enviado al tirocinio práctico, primero a Azkoitia, después a Béjar y finalmente a la Institución Sindical Virgen de la Paloma (Madrid).

Hizo los cuatro cursos de teología en Carabanchel Alto, donde fue ordenado sacerdote. Además de los estudios eclesiásticos oficiales, estudió la carrera de magisterio y tenía el título de profesor auxiliar de física y química. También hizo la carrera de música: tres años de solfeo, dos de armonía y seis de piano.

Como sacerdote, ejerció su ministerio en varios colegios de la inspectoría de Madrid: Atocha, de 1954 a 1964, ocupando los cargos de catequista, consejero y prefecto; prefecto del colegio de María Auxiliadora de Salamanca (1964-1967), de donde pasó, también como prefecto, al teologado en la misma ciudad; durante tres años fue profesor y encargado de la música en el colegio Virgen de la Paloma de Madrid. Tras un año como prefecto en Puertollano, fue nombrado director del colegio de Madrid-Estrecho y al final del primer trienio de su directorado marchó a Venezuela. Además de estos, cargos fue siempre encargado de la música, para la que tenía buena preparación y muchas cualidades.

En 1975 se trasladó a Venezuela, atraído por su hermano sacerdote, que desde hacía años ejercía su ministerio sacerdotal en una diócesis de aquel país. Allí siguió trabajando en diversas casas y con diferentes cargos: Caracas-Altamira (1975-1976 y 1981-1983), Valera, como confesor, vicario y párroco (1976-1981 y 1984-1991), Caracas-Bodeíta (1983-1984), vicario parroquial; Judibana (1991-1993), economista y vicario; Mérida (1993-1998), párroco; Caracas-Sarria (1998-1999), Párroco; Puerto La Cruz-Parroquia (1999-2000), Caracas-Altamira (2000-2002), adscrito al cardenal Carrillo y encargado de la procura de misiones. Murió en Caracas el 30 de junio de 2002, a los 75 años.